



Hertz

Le Musée du Patrimoine Amazigh : Le musée berbère d'Agadir (Géoparc Jbel Bani)

Le Musée du Patrimoine Amazigh : Le musée berbère d'Agadir (Géoparc Jbel Bani) Si Casablanca a - avec le Musée de la Villa des Arts – le plus important recueil de l'art contemporain marocain, la ville d'Agadir a elle l'un des plus beaux sanctuaires de la culture berbère. Se trouve en effet au centre d'Agadir, le Musée du Patrimoine Amazigh. Ouvert en février 2000, et situé sur l'avenue Hassan II, le Musée du Patrimoine Amazigh est le musée principal d'Agadir. Et pour cause, cet établissement est un important lieu de mémoire de la culture berbère de cette région du Maroc : le Souss-Massa-Draa. On y trouve plus de 200 pièces dont font partie des costumes traditionnels, des tapis, des outils en bois, des instruments de musique ou encore des bijoux anciens. Bien gardé dans la salle des trésors, le collier de Massa est d'ailleurs l'objet le plus emblématique du Musée. L'entrée du Musée du Patrimoine Amazigh coûte 20 Dh (soit à peu près 2€). Pour vous y rendre facilement et profiter pleinement d'Agadir, il vaut mieux louer une voiture. Pour cela, rendez-vous dans l'une des deux agences Hertz de la ville : sur l'avenue Mohamed V et à l'aéroport Agadir Al Massira. Source web par hertz